Salmo 33

Alabanzas al Creador y Preservador

El título del salmo 33 es: la soberanía de Dios ¿qué significa soberano? Dios no le pide permiso a nadie, Dios hace su voluntad absoluta sin depender de nadie, el único que es realmente soberano es Dios. Los países dicen, que definen su soberanía, pero en realidad los países no son soberanos, porque todos dependen de relaciones, pero Dios sí es soberano esto nos muestra a Dios en la historia y la creación. Esto quiere decir, todo lo que sucede en la historia, absolutamente todo, tiene que ver con los planes y los propósitos eternos de Dios, todo lo que sucede en el mundo tiene que ver con los planes de Dios escritos en la Escritura, todo, si nos damos cuenta en la palabra " historia" es la historia de él.

Todo lo que sucede en la humanidad tiene que ver con los planes de Dios, por ejemplo: a partir de Abraham, Isaac y Jacob, toda la historia de la redención, todo gira en torno a un pueblo, toda la historia de la redención gira alrededor, del pueblo de Israel, todo lo que acontece en el antiguo pacto con Israel tiene repercusiones en todo el mundo, los destierros, las persecuciones, se trató de impedir a toda costa el nacimiento del mesías, y se trató de exterminarles, pero finalmente nace el mesías, una vez más el mesías el propósito es llevar el mensaje de la redención a todo el mundo y empiezan a dispersar a todo el pueblo de Israel por todas las naciones. Ahora cuando empiezan a dispersar por todas las naciones y que llevan el mensaje de la salvación y que Dios empieza a regar todo el mundo, en estos últimos tiempos estamos en el período de la restauración de todas las cosas, estamos en los momentos en los cuales lo único que Dios está haciendo es coger una vez más a su pueblo para la consumación final del regreso del mesías.

¿Qué necesita Israel una vez que regrese a su tierra para acelerar el proceso de salvación de todas las naciones? ¿Qué tenía que pasar una vez regresara a su territorio a partir de 1948, tenía que mejorar las comunicaciones, los medios de transporte, para que empezara a regresar el pueblo y acelerar los acontecimientos finales, y si nos damos cuenta a partir de la década de los 50 es cuando más se incrementa la ciencia, la tecnología, las comunicaciones y es justamente lo que Daniel dijo: en el último capítulo de Daniel el señor le dio una profecía que en los últimos tiempos unos irán de aquí para allá y la ciencia se aumentará, y si nos damos cuenta que hay una explosión de la tecnología de la ciencia y las comunicaciones y empieza a regresar el pueblo a Israel y otra cosa que empieza a suceder de alguna manera empieza a forzar la emigración de muchas naciones por medio de las crisis económicas y en algunas naciones por causa de persecución. Entonces nos damos cuenta que todo lo que acontece tiene que ver con los planes de Dios para su pueblo Israel y para la salvación de todas las naciones, en este salmo Dios nos va a hablar de su soberanía, de la historia y de la creación. Y nos daremos cuenta de qué manera está interviniendo Dios en la historia. Generalmente vemos a Dios un poco distante, como si Dios no tiene nada que ver con el asunto de la historia pero nos daremos cuenta de que tiene mucho que ver porque él es el dueño de la tierra. No es muy común ver a Dios actuando en el mundo actual cada día, pero cuando lo ves intervenir como está hiendo todo para que se cumpla las profecías entonces nos damos cuenta de la supremacía de Dios. Entonces es cuando alabamos a Dios porque vemos que se está cumpliendo lo que dice su palabra. Ésa es la motivación de la alabanza, la motivación de la alabanza en éste salmo es, alaba al señor porque es soberano. Porque él se está moviendo en medio de ti, obedece, porque él dice y se hace.

Este salmo muestra la gratitud de aquel que es salvado de la muerte y el regocijo de que hay dentro de su corazón exaltando al señor de señores al grande y sublime Dios.

Sal 33:1 Alegraos, oh justos, en El Señor; En los íntegros es hermosa la alabanza.

Es casi igual al último versículo del Salmo 32. La adoración a Dios es una experiencia gozosa. A los que están bien con Dios, les deleita la alabanza.

Empieza con regocíjate: los justos (los que confían plenamente en el señor) la alegría, el gozo está en aquellos que saben apreciar lo que el eterno hace en nuestra vida y la única forma que hay para mostrar agradecimiento es alabarle, cantadle, glorificar su nombre.

Aquí empieza a darnos una clase de lo que verdaderamente vale la pena y lo importante que es la alabanza. Integridad tiene que ver con transparencia, con congruencia, con sinceridad, de hecho la palabra sincero que es sinónimo de integridad, tiene un origen curioso porque se usaba ésta palabra cuando compraba una escultura de mármol se utilizaba cera para tapar los fallos y es de ahí de donde viene la palabra sinceridad, sin engaño.

Que sea algo transparente, que sea algo real así es hermosa la alabanza. Para Dios es hermosa una alabanza de personas íntegras, sinceras,

Sal 33:2 Aclamad al Señor con arpa; (aquí el señor aclama que lo hagamos) Cantadle con salterio y con el arpa de diez cuerdas.

Sal 33:3 Cantadle cántico nuevo (fresco, no nada más quiere decir una canción espontánea en ese momento, pero también se refiere a una canción fresca consentimiento); Hacedlo bien, tañendo (tocando con entusiasmo, con gratitud) con júbilo.

Alaba al señor con integridad, piensa A quién estás cantando a tu padre celestial a Dios todopoderoso a él estás cantando entonces nuestra preferencia tiene que ser pura.

Sal 33:4 Porque recta es la palabra del Señor, Y toda su obra es hecha con fidelidad.

Su nombre es el atributo es su esencia que es dar, y dar lo mejor que nos puede dar es su palabra, su obra majestuosa que nos ha preparado un planeta para que sus hijos puedan vivir para gozarse cada día, por medio de su verdad. Yesuha dijo: yo soy la verdad, yo soy la palabra de vida la que hace que tu corazón se enamore del Dios eterno nuestro padre celestial.

Alaba a Dios con sinceridad porque él es sincero contigo, porque él es íntegro contigo porque sus pensamientos son buenos y muchos para ti, él no nos ama con palabras sino con hechos el dio su vida por nosotros y su obra es hecha con fidelidad

Sal 33:5 El ama justicia y juicio; De la misericordia del Señor está llena la tierra.

El regalo de Dios es su palabra, su justicia, su bondad y su misericordia.

Sal 33:6 Por la palabra del Señor fueron hechos los cielos, Y todo el ejército de ellos por el aliento de su boca.

Sal 33:7 El junta como montón las aguas del mar; El pone en depósitos los abismos.

Si tenemos un padre tan maravilloso el cual ha hecho todo lo que nuestros ojos ven y nuestra alma siente su grandeza y su inteligencia. Sólo queda alabarle y postrarse ante él.

Sal 33:8 Tema al Señor toda la tierra; Teman delante de él todos los habitantes del mundo.

El temor de Dios es el principio de la sabiduría y para ver el poder de Dios hay que creer en su palabra que es la verdad.

Sal 33:9 Porque él dijo, y fue hecho; El mandó, y existió.

Dios sólo tiene que pronunciar lo que él quiere y se hace.

Sal 33:10 El Señor hace nulo el consejo de las naciones, Y frustra las maquinaciones de los pueblos.

Dios es el jefe del universo y se hace lo que él quiere y dirige a todos los gobiernos del planeta a que se cumpla lo que está escrito por la palabra y por los profetas.

Con lo que dice aquí tiene una armonía con romanos que de someterse, la persona a las autoridades porque no hay autoridad sino por Dios porque han sido puestas por él. El señor es el que dirige no que las naciones dirigen. Por eso es terrible hablar mal de las autoridades porque las autoridades están puestas por Dios aunque nosotros no lo entendamos él las dirige y no son ellos sino el señor. Todo está en manos de Dios, todo está en control de él.

Esto tiene que traer mucha paz y tranquilidad en nuestros corazones sabiendo que él dirige todas las cosas que nos acontecen y que acontecen en todo el mundo, las noticias simplemente son los planes perfectamente acreditados para el propósito divino de Dios.

Sal 33:11 El consejo del Señor permanecerá para siempre; (lo que el señor dice permanecerá para siempre) Los pensamientos de su corazón por todas las generaciones.

A los que el señor ha llamado y han escuchado su voz y han decidido ser siervos de él; nunca faltará el consejo divino y la dirección divina.

Lo que Dios ha hablado, lo que ha salido de su boca no puede ser contradicho, no puede expirar, es para siempre.

Sal 33:12 Bienaventurada la nación cuyo Dios es El Señor, El pueblo que él escogió como heredad para sí.

Dios escogió a un pueblo para que llevara la grandeza y la gloria de Dios a todos los pueblos de la tierra y fue Israel. Por eso es bendito entre todas las naciones porqué hizo un pacto con Abraham, Isaac y Jacob y como su palabra es verdad que su pueblo escogido y al final de los días reunirá a las 12 tribus de Israel para reinar sobre ellas nuestro señor Yesuha el mesías.

Si personalizamos esto: dichosa la persona cuyo Dios es el señor, el Dios de la vida.

Sal 33:13 Desde los cielos miró El Señor; Vio a todos los hijos de los hombres;

Sal 33:14 Desde el lugar de su morada miró Sobre todos los moradores de la tierra.

Sal 33:15 El formó el corazón de todos ellos; Atento está a todas sus obras.

Aquí tenemos la visión divina sobre su creación, dice que miró y vio a todos los hombres y formó el corazón de cada uno de ellos y está atento a todas sus obras. Aquí vemos la omnisciencia de Dios y quién da la vida. Dicen los médicos que lo primero que se forma en el feto de donde saldrá un bebé es el corazón entonces aquí vemos que no somos un error sino que Dios nos ha dado la vida para que le reconozcamos como nuestro señor, nuestro creador y que estemos a su servicio.

Esto es muy alentador si estamos obrando conforme a su palabra, pero muy atemorizados si no estamos cumpliendo.

Sal 33:16 El rey no se salva por la multitud del ejército, Ni escapa el valiente por la mucha fuerza.

Gane quien gane la guerra, si hay guerra, no va a ser por un gran ejército.

Sal 33:17 Vano para salvarse es el caballo; La grandeza de su fuerza a nadie podrá librar.

La gente cree que todo lo que tiene es por su trabajo y su inteligencia, que ha sido por su esfuerzo que consigue todo lo que tiene y lo que hace; pero no es así, es siempre bajo la supervisión divina que es la que decide lo que somos lo que hacemos y lo que tenemos.

Sal 33:18 He aquí el ojo del Señor sobre los que le temen, Sobre los que esperan en su misericordia,

Sal 33:19 Para librar sus almas de la muerte, Y para darles vida en tiempo de hambre.

Es esperanzador que todo el que cree en la supervisión divina y tiene fe en el señor él está pendiente en todo momento de tu vida para darte lo mejor, la vida eterna y estar con él para siempre "no hay mejor recompensa"

Sal 33:20 Nuestra alma espera al Señor; Nuestra ayuda y nuestro escudo es él.

Aquí vemos un principio para ejercer cada día y es esperar, tener paciencia para recibir la protección divina.

Sal 33:21 Por tanto, en él se alegrará nuestro corazón, Porque en su santo nombre hemos confiado.

Nuestra alegría siempre tiene que estar en nuestro corazón porque hemos confiado en su nombre.

Sal 33:22 Sea tu misericordia, oh Señor, sobre nosotros, Según esperamos en ti.

La recompensa, es confiar en el señor, es recibir su palabra, su dirección, su supervisión divina, su misericordia, y su bondad y esperanza.